

Expositions nationales

Pour la troisième fois déjà, l'exposition nationale a été organisée sous forme de championnat à 2, conformément aux nouvelles informations techniques de l'office fédéral des affaires vétérinaires. En 2023, le club Kolibri Will s'est mis à disposition en tant que club partenaire et a prouvé une fois de plus que l'organisation et la réalisation de l'exposition nationale sont supportables pour un club et qu'au final, cela vaut la peine de faire cet effort. Un grand merci à tous les membres de l'association qui ont contribué à faire de cet événement une excellente manifestation.

Bien sûr, nous pourrions nous plaindre qu'il y ait eu moins d'animaux à admirer lors de l'exposition que lors des éditions précédentes, mais non, nous tenons à remercier expressément tous ceux qui ont fait le déplacement et qui ont participé ! Ils ont été récompensés par une superbe exposition et des prix exceptionnels.

La bourse aux oiseaux du dimanche matin a étonné par son nombre extrêmement élevé de visiteurs et montre une fois de plus que l'aviculture est toujours vigoureuse et bien vivante. Là encore, on ne peut que féliciter les organisateurs.

En 2024, nous nous rendrons à nouveau à Schwarzenburg les 7 et 8 décembre. L'association Ornith Bern, qui fête cette année son 90e anniversaire, a été votée comme partenaire. Nous connaissons déjà les locaux que nous avons déjà investis en 2022.

Les préparatifs vont bon train et ce sera à coup sûr une nouvelle exposition formidable. Nous nous réjouissons de pouvoir tous vous accueillir à Schwarzenburg.

Tony Binggeli

Expositions nationales Lanzenhäusern, avril 2024